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Bonjour à tous, 
 
 
Je voudrais tout d’abord exprimer le réel plaisir que nous avons, les membres 
du Conseil Municipal et moi-même, de vous accueillir pour cette cérémonie 
des vœux. Vous êtes venus nombreux, et je vous en remercie.  
 
Je commencerai, comme la coutume nous y invite, à vous présenter nos vœux 
les plus sincères de santé, de bonheur, pour vous-même, vos familles, vos 
proches, des vœux de renforcement des relations humaines que nous tissons 
les uns envers les autres. J’y ajoute mes vœux de réussite dans vos activités et 
vos projets. 

 
 
MANIFESTATIONS 
 

L'organisation de repas, de soirée dansante, ou de manifestation, est une vraie 
richesse pour notre commune. Derrière ces organisateurs, se trouvent des 
hommes et des femmes qui donnent de leur temps pour que vive celle-ci. 
Chacun d’entre vous représente une volonté, un loisir pour la population de 
FLORESSAS. 
Alors, au nom de toute la commune, je remercie chacun de vous pour le 
service que vous proposez, votre implication, et votre disponibilité pour la 
réalisation de ces manifestations et surtout la vie qui s’en dégage!  

 
Avec la réalisation en 2008 de : 

- Deux repas des chasseurs 
- D'un Marché gourmand  
- De la "Balade Gourmande" 
- D'une randonnée pédestre et de VTT 
- De la Fête votive du week-end du 15 août. 
- De la Soirée "Yaïka Solidarité" 
- Et enfin du "Repas de nos amis Anglais" 

On ne peut pas dire qu'il ne se fait rien à FLORESSAS… 
 

 
TRAVAUX COMMUNAUX 

 
Je remercie également l’ensemble des personnes, employés communaux et 
tous les bénévoles qui ont contribué aux divers travaux communaux : 

- Le nettoyage et la peinture des grilles des monuments, 
- Le nettoyage du village et des chemins, 
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- La peinture de la statut de la Vierge, 
- La fabrication d'un abribus, 
- L'Ouverture et l'entretien des chemins de randonnée, 
- Le Montage des éclairages, de fin d'années avec un grand sapin de 

Noël, 
- La maintenance du site Internet, 
- Le travail au quotidien du secrétariat, 

Et j'en oublie sûrement !! 
 

En cette nouvelle année, je sais que votre motivation sera la même et que 
vous saurez  mobiliser, comme toujours, le meilleur de vous même, pour 
servir au mieux notre belle commune. 

 
TRAVAUX "MAIRIE" 
 

Je remercie également Marie-Claude Liger, l'ancien maire, pour la mise en 
oeuvre du projet de rénovation du logement et de la mairie qui court à sa fin :  
nous prévoyons le déménagement de la mairie pour fin avril. 
Ce projet est à mes yeux un très bon projet, car il nous servira de tremplin 
pour l'avenir. En effet, nous ne pouvions rien entreprendre sans attaquer en 
priorité ce bâtiment, et je le répète, nous avons largement profité des 
subventions affectées à la rénovation de la mairie et qui nous ont servi pour 
l'ensemble du bâtiment.  
Une inauguration est prévue cette année. 
 
Nous avons signé le sous seing privé de la vente du presbytère l'automne 
dernier. L'acte définitif doit être signé courant février. 

 
PROJETS 
 

Un discours de vœux ne serait pas abouti s’il ne se terminait pas par 
l’expression des résolutions que l’on prend pour l’année à venir. 
 
Le premier objectif sera déjà de garder le cap que nous avons tracé cette 
année, soit : 

- L'invitation systématiques aux commémorations au monument aux 
morts, le 8 mai, le dimanche matin de la fête votive (qui remplace le 
14 juillet) et le 11 novembre. toutes suivies d'un apéritif, 

- La bonne tenue et la propreté de la commune, 
- Toutes les améliorations que nous pourrons apporter,  
- L'édition bisannuelle du Bulletin d'Information et la mise à jour 

régulière du site Internet, 
- L'aide et le soutien aux diverses manifestations. Pour cette année, il 

est prévu un vide-grenier, la réédition de la "Balade Gourmande", les 
jeux inter-villages, la fête votive, une randonnée pédestre & VTT, le 
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"Repas Anglais" et bien d'autres projets, j'espère.. Toutes les dates 
seront sur le site Internet et sur le prochain Bulletin du mois d'avril. 

 
Tous ceci dans le but précis d'assurer la continuité du "BON VIVRE A 
FLORESSAS !' 
 
Nous étudions également les possibilités techniques et financières d'un projet 
communal global comprenant : 

- La rénovation extérieure du château de FLORESSAS en adéquation 
avec l'avenir du bâtiment, 

- La rénovation extérieure et intérieure de l'église, 
- L'enfouissement des lignes électriques et l'éclairage public du bourg, 
- L'aménagement des places, parking et voies (projet "Cœur de 

village"), 
- L'assainissement du centre bourg, 
- La rénovation du "réseau pluvial" du village, 
- Et enfin, la carte communale. 

 
Il est évident que ces projets ambitieux ne pourront pas être réalisés en un clin 
d'œil, ni même sur un mandat ! Mais c'est le passage obligé pour construire 
l'avenir de FLORESSAS avec cohérence et en partenariat avec tous les 
acteurs financiers locaux. 
 
Ensuite nous déterminerons les priorités par rapport aux urgences techniques 
et bien évidemment par rapport aux subventions. 

 
CONCLUSION 
 

Le Conseil Municipal se joint à moi pour vous convier à l'apéritif qui se présente 
derrière vous, pendant lequel nous resterons à votre disposition pour toutes 
discussions. 
 
Mais avant d'attaquer le pot de l'amitié, nous vous renouvelons nos… 

 

Meilleurs vœux de santé et de bonheur 
Et une Bonne Année 2009 ! 


